

TUMEUR AU CERVEAU – L’illustre

Publié le 12 décembre 2012 par Isabelle Chevalley



ONLINE **L'illustre**

L'attente sereine. Cela fait six mois que Philippe Roch sait que sa tumeur au cerveau récidive. Il s'est préparé à cette deuxième opération, chez lui, dans sa maison de Russin, où il vit depuis quarante ans.

Quelques jours avant cette rencontre, la passionaria des éoliennes, **Isabelle Chevalley**, lors de la soirée de gala de PlanetSolar, nous faisait ainsi part spontanément de ses doutes sur l'équilibre mental de Philippe Roch. Des verts, pourtant moins ...

TUMEUR AU CERVEAU – L’illustre

0

0

0

0

Ce contenu a été publié dans **Presse** par **Isabelle Chevalley**, et marqué avec **presse**. Mettez-le en favori avec son **permalink** [<http://www.isabellechevalley.ch/2012/12/tumeur-au-cerveau-lillustre/>] .



A propos Isabelle Chevalley

<http://www.isabellechevalley.ch>

[Afficher tous les articles de Isabelle Chevalley →](#)